

Lions Club will helfen, die Stadt zu verschönern

In Diez Schilder angebracht, die Straßennamen erläutern

-sel- DIEZ. Kleine Metallschilder, auf denen der Ursprung der Straßennamen erläutert wird, brachten Eugen Klein und Fritz Tritsch vom Diezer Lions Club am Samstag nachmittag an fünf Straßenschildern in der Felkestadt an. Vor neun Jahren hatten die Lions mit dieser Aktion begonnen. Mittlerweile hängen 31 solcher Erläuterungsschilder.

Am Samstag waren die Straßenschilder in der Louise-Seher-Straße, „In der Zahlbach“, in der Wilhelmstraße, im Christiansweg und in der Bergstraße an der Reihe. Alle anderen Schilder wurden in den vergangenen Wochen gründlich gereinigt und die Befestigungsringe erneuert. Durch Witterungseinflüsse waren die kleinen Metalplatten mit

der schwarzen Schrift unansehnlich geworden.

„Wir wollten damals anlässlich der Diezer 850-Jahrfeier einen Beitrag zur Stadtverschönerung leisten, auch im Hinblick auf den Fremdenverkehr“, erläuterte Klein. Die Initiative habe Bürgermeister Theo Michaely begrüßt. Genauso tue das heute Willi Peiter. An der Auswahl der Texte, die die Straßennamen erläutern, sei stets Stadarchivar Fred Storto beteiligt gewesen.

Wenn der Denkmalschutz keine Einwände hat, wollen die Diezer Lions, so Klein, in Zukunft dafür sorgen, daß auch noch einige historische Gebäude mit entsprechenden Erläuterungsschildern versehen werden.



Mit kleinen Metallschildern, auf denen der Ursprung der Straßennamen erläutert wird, versehen Fritz Tritsch (l.) und Eugen Klein vom Diezer Lions Club fünf Straßenschilder in der Felkestadt.

Foto: Selle